

## ABSTRAK

Nama : Saidun Sinaga (1502012015)

Program Studi : S1-Ilmu Perpustakaan

Judul Skripsi : Evaluasi Desain Interior Ruang Perpustakaan Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta dan Tinjaunnya Dalam Pandangan Islam

Perpustakaan UPNVJ adalah perpustakaan perguruan tinggi yang mendukung tercapainya visi dan misi universitas serta menunjang Tri Dharma Perguruan Tinggi. Untuk mencapai tujuan tersebut, maka Perpustakaan UPNVJ harus memiliki gedung/ruangan, fasilitas, serta perlengkapan untuk mengolah, menyimpan dan melayani informasi yang dibutuhkan sivitas akademika. Oleh sebab itu, ruangan perpustakaan harus di desain baik dan disesuaikan dengan standar yang berlaku agar pemustakanya nyaman. Penelitian ini bertujuan; 1) mengetahui apakah desain interior ruang Perpustakaan UPNVJ sudah sesuai dengan Standar Nasional Perpustakaan Perguruan Tinggi 2) menciptakan desain interior perpustakaan yang nyaman bagi pemustaka 3) bagaimana tinjauan Islam terhadap desain interior ruang Perpustakaan UPNVJ. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif pendekatan deskriptif, aspek yang diteliti: desain interior tata ruang, pencahayaan, perabot, sirkulasi udara (ventilasi), dan warna perpustakaan. Pengumpulan data melalui studi *Library Research, Observstion, Interview*. Hasil penelitian menunjukkan 1) penataan ruangan tidak teratur disebabkan luas ruangan dengan jumlah anggota tidak sesuai dengan standar yakni 5154 orang dengan jumlah 355,5 m<sup>2</sup> 2) pencahayaan kurang terang, serta tidak memanfaatkan sumber cahaya matahari 3) jarak penempatan perabot dan luas ruangan tidak sesuai dengan standar kebutuhan pemustaka yaitu 0,5 m<sup>2</sup> untuk setiap mahasiswa 4) sirkulasi udara tidak ada menyebabkan udara dalam perpustakaan tidak sehat, serta kelembaban dan temperatur udara tidak sesuai standar yakni 20°-25° dan 45-55% 5) warna dinding yang digunakan intensitas cahayanya rendah 6) ditinjau menurut Islam Perpustakaan UPNVJ telah melaksanakan perintah Ulil Amri, tapi terdapat kekurangan. Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa desain interior Perpustakaan UPNVJ belum sesuai standar untuk itu disarankan agar melakukan *redesign* yang merujuk kepada Standar Nasional Perpustakaan Perguruan Tinggi dan Ulil Amri.

**Keyword** : Desain Interior, Tata Ruang, Pencahayaan Ruangan, Perabot, Sirkulasi Udara (Ventilasi), Warna – Ruangan Perpustakaan Perguruan Tinggi